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Событие

Уважаемые заводчане!
Уважаемые ветераны!

4 марта нам предстоит выбор, 
который определит дальней-

шее развитие страны, а значит 
будущее – наше и наших детей. 

Наш корпоративный выбор –  
социальная стабильность и пре-
емственность политического кур-
са. Именно этот вектор, ставший 
определяющим в последнее деся-
тилетие, позволил предприятиям 
нашей компании  реализовать  
целый ряд глобальных производ-
ственных и социальных проектов, 
цель которых – достижение каче-
ственно нового уровня производ-
ства, и, как следствие, – повыше-
ние уровня благосостояния семей 
наших работников.

Уверен, на предстоящих выбо-
рах наш трудовой коллектив вновь 
продемонстрирует гражданскую 
зрелость. Призываю всех вас, чле-
нов ваших семей, ваших родных и 
близких отдать свой голос за ста-
бильное завтра.

Владимир КолотушКин,
директор  

оАо «уралэлектромедь».

Об этОм мечтали как мини-
мум два поколения инженеров 
Уралэлектромеди. заменить 
построенное в 30-х годах про-
изводство электролиза меди на 
новое, современное многим хо-
телось ещё лет тридцать назад. 
но возможность всерьёз занять-
ся воплощением мечты в реаль-
ность появилась только в 2006 
году. тогда-то и было решено 
построить в Верхней Пышме са-
мый современный в россии цех 
электролиза меди. 

И вот цех-автомат пущен. О том, 
насколько важно это событие для 
всей Свердловской области и ком-
пании свидетельствует тот факт, 
что в торжественной церемонии 
приняли участие полномочный 
представитель Президента РФ в 
Свердловской области Евгений 
Куйвашев, губернатор Сверд-
ловской области Александр Ми-
шарин, генеральный директор 
УГМК-Холдинга Андрей Кози-
цын и, конечно, принимал гостей 
директор ОАО «Уралэлектромедь» 
Владимир Колотушкин.

По объёму инвестиций – свыше 
4,4 миллиарда рублей, проект во-
шёл в число крупнейших в про-
мышленном секторе Среднего 
Урала. Однако ещё более значи-
мым фактором с точки зрения 
развития  металлургического ком-
плекса региона стала его инно-
вационная составляющая и уро-
вень применяемых технических  
решений. 

По оснащённости оборудова-
нием, уровню автоматизации, эко-
логической безопасности, усло-
виям труда персонала новый цех 
электролиза меди соответст вует 
самым современным мировым 
стандартам. Аналогов подобного 
производства в России на сегодня 
не существует.

Проект цеха выполнен с учётом 
последних достижений и новых 
технологий в электрорафинирова-
нии меди. Проектирование велось 
компанией «OUTOTEC» (Фин-
ляндия) и ОАО «Уралмеханобр» 
(Россия, УГМК).

Всё в новом цехе сделано по по-
следнему слову техники. Совре-
менные ванны из полимербетона, 
более надёжны и долговечны, чем 
их предшественницы, установ-
ленные в действующем ЦЭМ. Со-
временные технологии, которые 
применяются в производстве, по-
зволят на 70 процентов повысить 
производительность труда, сни-
зить себестоимость готовой про-
дукции. Кроме того, современная 
система мониторинга напряжения 
поможет снизить энергоёмкость 
производства. 

И не случайно новый ЦЭМ на-
зывается цехом-автоматом. Авто-
матизированные системы и ком-
плексы интегрированы в общую 

автоматизированную систему 
управления. Теперь производст-
венным процессом будут управ-
лять из одного операторского  
пункта. 

При проектировании и строи-
тельстве большое внимание уделе-
но вопросам охраны окружающей 
среды: предусмотрен централизо-
ванный сбор и очистка отходящих 
газов, а также укрытие ванн для 
снижения выноса аэрозолей в  ат-
мосферу. 

Главное же, с пуском нового цеха 
производственные мощности 
предприятия по выпуску катод-
ной меди увеличатся до 500 тысяч 
тонн в год. 

Приветствуя собравшихся на 
торжественную церемонию, Вла-
димир Колотушкин подчеркнул:

– Сегодняшнего события мы 
ждали несколько лет. Даже не жда-
ли, мы интенсивно работали. Тру-
дились все, кто имеет отношение к 
реализации проекта: проектиров-
щики, строители, металлурги, все 
структурные подразделения на-
шего предприятия. И сегодня мы 
с гордостью сдаём в эксплуатацию 
новое, самое современное произ-

водство электролиза меди в нашей 
стране. 

Этот инвестиционный проект 
воплотил в себя лучшие дости-
жения в деле электролиза в части 
условий труда, автоматизации и 
механизации технологических 

блеск катодной меди 
или  сбывшаяся  мечта

соответствует всем требованиям 
мировых стандартов по порядку 
производства и безопасности. И 
что самое главное – экологиче-
ской безопасности.

То, что сегодня УГМК большое 
внимание уделяет экологии, очень 
важно для нас, для наших детей, 
и для всех, кто живёт и трудится 
здесь.

Поздравляя всех работников 
ОАО «Уралэлектромедь» со знаме-
нательным событием, Александр 
Мишарин отметил:

– Цех, который мы открыва-
ем сегодня – лучший в России. 
И хорошо, что УГМК-Холдинг в 
последнее время запускает такие 
производства. 

УГМК-Холдинг – крупней-
ший налогоплательщик области, 
а, кроме того, градообразующее 
предприятие активно помогает и 
Верхней Пышме. Благодаря под-
держке ОАО «Уралэлектромедь» 
Верхняя Пышма становится всё 
чище, уютнее, краше. В прошлом 
году в городе введено 82 тысячи 
квадратных метров жилья. Это 
больше одного квадратного метра 
на человека. Это – лучший пока-
затель по Свердловской области. 
Сделать нам вместе предстоит ещё 
немало, и я хочу, чтобы Верхняя 
Пышма оставалась комфортным 
для жизни городом. 

– Уже много лет я, как инже-
нер, а потом и как руководитель, 
стремился к тому, чтобы изменить 
здесь, в Верхней Пышме, ситуа-
цию с электролизом, – подчер-
кнул в своей торжественной речи 
Андрей Козицын. – Сегодня заду-
манное много лет назад стало ре-
альностью.  Чтобы понять отличия 
старого и нового цехов, металлур-
гии ХХ века от металлургии века 
XXI, достаточно пройти по этим 
цехам. Мы преодолели все эконо-
мические трудности, и вот самый 
современный в стране цех пущен! 
Это – наш общий успех, но сде-
лать нужно ещё немало. Нам пред-
стоит построить вторую и третью 
очереди цеха, модернизировать 
структуру, технологию всего пред-
приятия. 

И ещё. Недавно один из канди-
датов в Президенты РФ заявил, 
что за 20 лет в России ничего не по-
строили. Но вы – свидетели того, 
что в России за эти годы построено 
очень много. И не только у нас, в 
Верхней Пышме, в УГМК, и я от-
ветственно заявляю: металлургия 
России 1992 года и металлургия 
России 2012 года – это две разных 
отрасли. И не надо говорить о том, 
что наша промышленность оста-
лась в прошлом веке. Сегодня мы 
твёрдо и уверенно идём вперёд.

И вот – торжественный момент. 
Разрезана красная ленточка, на-
жата символическая кнопка. Но-
вый цех пущен!

Алла БАРАноВА.

процессов, в части технологии и 
эффективности производства. 

– Я искренне вас поздравляю с 
замечательным событием, откры-
тием нового производства, – ска-
зал Евгений Куйвашев. –  Заме-
чательным потому, что новый цех 

Владимир Колотушкин, Александр Мишарин, Андрей Козицын, Евгений Куйвашев в новом цехе.

К пуску всё готово.
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Память

Выборы

ЭКСКУрСия

С меСта События

гордимся своими героями
д Ень защитника Отечества – это повод вспомнить о тех, кто от-

дал жизнь, защищая целостность и независимость нашей ро-
дины, о тех, кто сейчас выполняет самую почётную миссию граж-
данина своей страны – стоит на её защите. 

Руководители ОАО «Уралэлек-
тромедь», члены трудового коллек-
тива, ветераны Уралэлектромеди, 
представители общественных ор-
ганизаций, учащиеся подшефных 
школ, кадеты, члены поисковых 
отрядов и патриотических клубов 
Свердловской области в среду, 22 
февраля, возложили цветы к мемо-
риалу работникам Пышминского 
медеэлектролитного завода, руд-
ника и обогатительной фабрики, 
погибшим в годы Великой Отече-
ственной войны. 

Минутой молчания почтили 
память коллег, отдавших жизни  
на фронтах войн Гражданской и 
Великой Отечественной, во время 

проведения военных действий в 
«горячих точках» России. 

Тёплые слова прозвучали в адрес 
профессиональных военных ны-
нешних и числящихся в запасе и 
уволенных, всех, кто когда-либо 
был призван в Российскую армию, 
кто служил и служит в рядах воору-
жённых сил. 

Как свидетельство гордости за 
свою армию, в знак признания за-
слуг её героев к монументу «Журав-
ли» легли цветы.И с особым чув-
ством смотрели ветераны на юно-
шей и девушек –  в надежде, что они 
станут достойными продолжателя-
ми трудовых и воинских традиций.

Маргарита ВАшлЯЕВА. 

Всего лишь пара лет, как в Сверд-
ловской области применяют на 
выборах автоматизированные 
ящики для голосования – ком-
плексы обработки избирательных 
бюллетеней (КОИБ). В Верхней 
Пышме новинка поселилась в де-
кабре прошлого года, и мнения по 
этому поводу только положитель-
ные. 

Избирателям понравилось 
опускать бюллетени в умные ап-
параты. Комиссиям понравился 
быстрый и нетрудоёмкий подсчёт 
голосов. Кандидатам понравилась 
беспристрастность автоматов и ис-
ключение субъективного фактора 
при подсчёте. Сегодня мы говорим 
уже о масштабном использовании 
устройств автоматизированного 
подсчёта голосов избирателей: 
к имеющимся 14 комплектам к 
предстоящим выборам Президен-
та РФ нам в Верхнюю Пышму до-
ставили ещё шесть. 

КОИБ не доставляет избира-
телю особых проблем, но в то же 
время помогает установить ито-
ги голосования в сжатые сроки, 

точно и потрясающе объективно. 
Как известно, к выборам Пре-

зидента РФ, впервые в России, 
запущен глобальный проект по 
оборудованию всех избиратель-
ных участков системами видеона-
блюдения.

 У нас в городском округе Верх-
няя Пышма уже все 35 избиратель-
ных участков оборудованы видео-
камерами. Члены избирательных 
комиссий будут контролиро-
вать работу своего программно-
аппаратного комплекса (ПАК). 
Управление каждым ПАКом будет 
централизованное – из Москвы.

Время он-лайн трансляции 4 
марта – с 00 часов московского 
времени до 20 часов местного вре-
мени. После 20 часов трансляция 
автоматически отключается и ве-
дётся только запись без трансля-
ции в Интернете.

Желающие могут следить за 
процессом голосования, зареги-
стрировавшись на портале: http://
webvybory2012.ru.

Интерес к такого рода участию в 
выборах проявили более 70 тысяч 
россиян – они собираются «посе-
тить» не выходя из дома любой из 
92 тысяч избирательных участков.

Маргарита ВАшлЯЕВА. 

Волеизъявление 
в третьем измерении

Общая длительность видео, 
записанного в ходе одного дня 
голо сования и подсчёта голосов, 
превысит 260 млн минут, то 
есть составит 500 лет. Для его 
записи и хранения потребуется 
5,4 млн гигабайт (5,4 Пб) диско-
вого пространства. Эти данные 
будут храниться на ёмкостях 
национального оператора год по-
сле выборов.

Производительность систе-
мы мониторинга обеспечит 
возможность подключения 25 
миллионов пользователей при 
возможности 60 тысяч одно-
временных просмотров изобра-
жения с одного участка.

…П рОшЁл в минувший чет-
верг, 23 февраля, на мо-

сковском стадионе «лужники» 
митинг в поддержку кандида-
та в Президенты рФ Владими-
ра Путина. Среди участников 
этого митинга были представи-
тели всех крупнейших заводов 
Свердловской области, в том 
числе, и работники ОаО «Урал-
электромедь».

Акций такого масштаба в Луж-
никах не было за всю историю, 
заявили московские власти. По 
данным ГУВД, на митинг-концерт 
пришли 130 тысяч человек. Под 
лозунгами «В защиту Отечества» и 
«В поддержку Владимира Путина» 
на стадион собрались граждане из 
всех регионов России. 

«Путин — это Россия, это на-
дёжность, уверенность в завтраш- 
нем дне. Я голосую за Путина», 
«Мы верим ему, мы надеемся на 
него и уверены, что всё будет хоро-
шо», «Я поддерживаю его полити-
ку. Я — за стабильность в России. 
Мне он нравится как человек», 
«Мы пришли сюда по зову души», 
— так говорили все, кто пришёл в 
этот день в Лужники.

– Удивительным было настрое-
ние собравшихся на этот митинг, 
–  рассказывает один из членов на-
шей делегации, начальник ООРсП 
Дмитрий Галенковский. – Люди 
приехали в Москву из большин-
ства регионов России, это усили-
вало ощущение сопричастности 
историческому моменту. И все мы 
в этот день были одной большой 
командой. 

Ораторы на трибуне сменяли 
друг друга. Мэр Москвы Сергей 
Собянин, Герой России лётчик-
испытатель Магомед Толбоев. 
Его выступление было одним из 
самых ярких и эмоциональных.  
Он заявил, что только Владимир 

Путин способен вести Россию  
вперёд.

Вслед за Собяниным на сцену 
поднялся наш земляк, начальник 
цеха Уралвагонзавода Игорь Хол-
манских. Он заявил, что курс Вла-
димира Путина обеспечит даль-
нейшее развитие России.

Разговоры о том, что на митинге 
будет и сам кандидат в Президен-
ты РФ Владимир Путин, звучали 
с самого начала. Редкий случай, 
когда слухи оказались вполне обо-
снованными. После Холманских  
на сцену вышел премьер россий-
ского Правительства.

Выступление Путина было крат-
ким, но довольно эмоциональным. 
Он поздравил зрителей с Днём за-
щитника Отечества и заявил, что 
все собравшиеся на стадионе и 
есть, по его мнению, сегодняшние 
защитники Отечества.

«Мы любим Россию. И мы все 
вместе готовы работать на благо 
нашей великой Родины. Готовы не 
только работать, но и защищать её 
во все времена. Мы не допустим, 
чтобы кто-нибудь вмешивался в 
наши внутренние дела, навязывал 
нам свою волю, потому что у нас с 
вами есть своя воля. Она всегда по-
могала нам побеждать. Мы с вами 
народ-победитель. Это у нас в ге-
нах, в нашем генном коде. Это пе-
редаётся у нас из поколения в по-
коление. Мы и сейчас победим. И 
я вас хочу спросить: мы победим?» 
— спросил Путин. «Да»! — поддер-
жали его все, кто собрались в этот 
день в Лужниках.

– Выступление Путина стало 

кульминацией действа, развернув-
шегося в тот день в Лужниках, – 
рассказывает председатель проф-
кома ОАО «Уралэлектромедь» 
Евгений Устюжанин. – Премьера 
встретили и проводили настоящей 
овацией. И, думаю, что его слова 
тронули сердце каждого, кто при-
шёл на митинг.

– Мы дали прямой и чёткий от-
вет всем, кто сегодня выступает 
против Владимира Путина, всем, 
кто безосновательно заявляет о 
том, что народ не поддержива-
ет премьера, – говорит ещё один 
член делегации, старший механик 
МПЦ Валерий Щербатюк. 

«Острые» вопросы членам на-
шей делегации задавали нередко. 
Так, на перроне Казанского вок-
зала в столице к нашему вагону 
подошёл корреспондент БиБиСи. 
Естественно, его интересовало, 
почему уралэлектромедевцы под-
держивают Путина.

В ответ Евгений Устюжанин на-
помнил о том, что только поддерж-
ка правительства РФ, которую 
получили предприятия цветной 
металлургии в кризис, помогла от-
расли выстоять в крайне сложной 
ситуации. 

Но эта поддержка – лишь один 
факт из сотен, которые складыва-
ются в общую картину жизни. И у 
каждого участника митинга были 
свои примеры, свои аргументы в 
поддержку Владимира Путина. И 
каждый пришёл в тот день, чтобы 
вместе с лидером сказать «Да!» ве-
ликой России.

Алла БАРАноВА.

Под знаком будущей 
стабильности

П рОЦЕСС волеизъявления граждан становится всё проще и 
«чище» – благодаря применению новейших технологий. зимой, 

избирая федеральный и областной парламент, жители городского 
округа Верхняя Пышма оценили работу кОИбов – ящиков, оборудо-
ванных электроникой для подсчёта голосов.  к предстоящим вы-
борам Президента российской Федерации на участках установят 
ещё и оборудование для прямой трансляции процесса голосова-
ния через Интернет. 

«Мы победим?» – спросил Путин. «Да!» – дружно отвечали с полных трибун.

П рОСтОрнЫЕ, светлые поме-
щения, современное обору-

дование, удобные рабочие ме-
ста… такими впервые увидели 
новые цеха – электролиза меди 
и по производству порошковых 
изделий – ветераны ОаО «Урал-
электромедь» на специально 
организованной производствен-
ной экскурсии. 

Пятничный день 24 февраля 
наши горячо любимые и уважае-
мые представители старшего по-
коления провели с пользой. Мало 
того, что удалось посмотреть, в 
каких условиях трудится нынеш-
нее поколение, так ещё и лишний 
повод встретиться друг с другом 
появился!

А от увиденного ветеранам не 
терпелось поделиться впечатле-
ниями. «Вот это площади… Да тут 
танцевать можно!», «В наше время 
нам такое и не снилось – красиво, 
чисто, просторно, комфортно…» 

– то и дело шептали они в цехе 
электролиза меди. 

Не стеснялись почётные гости и 
задавать вопросы экскурсоводам-
производственникам: «А сколько 
человек будет обслуживать новый 
цех?», «Как будут устранять за-
мыкания?», «Каков срок службы 
матриц?» В новом цехе ветеранов 
провели по всем помещениям. 
Побывали они на основной пло-
щадке, в баковом и транспортном 
пролётах, операторской, мастер-
ской.

В недавно отпраздновавшем 
новоселье цехе по производству 
порошковых изделий они про-
шлись по прессовому отделению, 
заглянули в отделение подготов-
ки шихты, постояли у пышущих 
жаром печей, посмотрели, как 
складируются готовые изделия на 
участке упаковки. Не обошли сто-
роной и новое отделение цеха, где 

изготавливают изделия сварочной 
техники. 

– Это целый дворец, а не цех 
производственный! – восторжен-
но делится впечатлениями Вален-
тина Петровна Баженова, 23 года 
проработавшая машинистом кра-
на в цехе электролиза меди. – Как 
всё-таки здорово, что руководство 
предприятия заботится о коллек-
тиве, создавая комфортные усло-
вия труда. Душа радуется! И как 
повезло тем, кто работает сейчас 
в этих современных подразделе-
ниях. 

Алёна ПЕтРоВА. 
P.S.Поддержано предложе-

ние сделать подобные экскурсии 
ежемесячными, с тем, чтобы как 
можно больше ветеранов смогли 
бывать на производстве. Смо-
треть, как меняется завод, со-
хранять и развивать связи с тру-
довым коллективом.

«нам и не снилось…»
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обСУдим ВмеСте

ЗаВод – людям

В Ерх-нЕйВИнСкОмУ повезло: 
здесь дума, представитель-

ный орган местного самоуправ-
ления в посёлке, подобралась 
на четыре пятых из сотрудни-
ков, работников градообразую-
щего предприятия – филиала 
«Производство сплавов цветных 
металлов» ОаО «Уралэлектро-
медь». 

Избиратели –  
это наши соседи

Металлурги, люди огненной 
профессии, на работе привыкли 
стоять плечом к плечу, отвечая не 
только за производство продук-
ции, но и за жизни коллег. Они  
и в общественной жизни несут 
ответственность друг за друга, за  
своих соседей и земляков. 

Особенно это важно сейчас, ког-
да местные бюджеты по всей стра-
не очень напряжённые – так напи-
саны законы! Очень важно, чтобы 
местные власти были сильные и 
работали солидарно. Ради своих 
земляков-избирателей.

А давайте посмотрим, что сде-
лала для Верх-Нейвинского Дума 
прошлого созыва?

– Главное, большинство 
депутатов-металлургов содейство-
вало тому, что градообразующее 
предприятие построило резерв-
ную ветку водопровода стоимо-
стью один миллион рублей, – го-
ворит депутат Думы городского 
округа Николай Щекалев. – Это 
гарантия того, что весь посёлок не 
почувствует аварию на основной 
ветке, если такое случится.

Благодаря предприятию у депу-
татов от ПСЦМ в нынешнем году 
появился внебюджетный депутат-
ский фонд. Депутаты-работники 
градообразующего предприятия 
постараются привлечь его для 
установки и реконструкции улич-
ного освещения. Хотя эта пробле-
ма уже сдвинулась с мёртвой точки 
– за отчётный период на эти цели 
из казны городского округа потра-
тили 570 тысяч рублей. 

Кроме того, большинство депу-
татов сообща сработали так, чтобы 
городской округ попал в област-
ные целевые программы, добился 
софинансирования своих местных 
программ из областного бюджета. 
Так исполняются программы по 
содержанию и развитию дорож-

ной сети, освещению, газифика-
ции, здравоохранению.

Жители посёлка ждут не до-
ждутся, когда же оборудуют свой, 
местный детский кабинет ле-
чебной физкультуры. Депутаты-
металлурги готовы объединить 
усилия свои, больницы и муни-
ципалитета и добиться финанси-
рования необходимого оборудо-
вания. Помощь может оказать и 
градообразующее предприятие. 

А сколько депутаты-заводчане 
сделали для образовательных 
учреждений?! Это и книга к юби-
лею муниципальной коррекцион-
ной школы имени Арапова, и про-
ведение ремонтов, и организация 
творческих коллективов. 

Вторую жизнь начала спортив-
ная школа – благодаря особой 
заботе металлургов. А кроме того, 
организована многофункцио-
нальная спортплощадка – самое 
популярное в посёлке место для 
занятий физкультурой детей и 
взрослых. 

Достижение этой четырёхлетки 
и в том, что вести коммунальное 
хозяйство в городском округе взя-
лось государственное предприя-
тие «Облкоммунэнерго». Круп-
ный инвестор, оно сразу начало 
ремонт сетей и переоборудование 
котельной. 

В этом году планируется строи-
тельство новой блочной котельной 
для нужд посёлка – это значит, что 
после окончания работ люди за-
будут проблему отсутствия летом 
горячей воды. 

Объединёнными усилиями ко-
манда депутатов-металлургов до-
билась того, что даже при не очень 
богатом бюджете прошлых лет на 
ремонт дорог выделили 2,4 млн 
руб лей и ещё 620 тысяч – на ремонт 
колодцев, обустройство места для 
купания и стирки белья на пруду, 
ремонт пожарных гидрантов. 

Итак, костяк действующей Ду- 
мы – 8 из 10 депутатов – работники 
филиала «Производство сплавов 
цветных металлов», и очень много 
внимания уделяют они необхо-
димости возрождения в широком 
смысле этого слова всего посёлка. 

– Мы хотим добиться создания 

исторической, краеведческой, 
туристической, рекреационной 
зоны в Верх-Нейвинском, – гово-
рит депутат Елена Плохих. – Это 
позволит, используя нашу боль-
шую и интересную историю, крае-
ведческие достопримечательно-
сти, ремёсла, культуру, вдохнуть в 
посёлок новую жизнь! Только в 
единстве наша сила!

не участвовать 
не имеем права!

«з а ПрОшЕдшИЕ четыре го- 
да город изменился на 

глазах», – говорили мне многие 
кировградцы, с которыми дове-
лось пообщаться. 

И действительно: на городских 
улицах (причём, именно там, где 
это было крайне необходимо) 
появились фонари, отремонтиро-
вана городская больница, и даже 
в такой проблемной отрасли, как 
ЖКХ, сделано немало. 

– Когда мы, депутаты очередно-
го созыва, приступили к работе, 
стало ясно, что первоочередная, 
главная городская проблема, это 
почти полностью разрушенная 
система ЖКХ, – рассказывает 

Всё удаётся потому, что мы идём командой!

О чЕрЕдная статья Владими-
ра Путина, опубликованная  

27 февраля в газете «московские 
новости», посвящена роли на-
шей страны на мировой арене.

«Россию воспринимают с уваже-
нием, считаются с ней только тог-
да, когда она сильна и твёрдо сто-
ит на ногах. Россия практически 
всегда пользовалась привилегией 
проводить независимую внеш-
нюю политику. Так будет и впредь. 
Более того, я убеждён, что безопас-
ность в мире можно обеспечить 
только вместе с Россией, а не пы-
таясь «задвинуть» её, ослабить её 
геополитические позиции, нане-
сти ущерб обороноспособности», 
– пишет Путин. И развивая эту 
мысль, рассматривает роль Рос-
сии в большом меняющемся мире.

Сегодня поделиться мнением о 
статье мы попросили заместите-
ля директора по общим вопросам 
ОАО «Уралэлектромедь», депу-
тата Думы ГО Верхняя Пышма, 
Александра Романова; инженера-
технолога исследовательского 
центра, председателя Молодёж-
ной организации ОАО «Уралэлек-
тромедь» Константина Тимофеева 
и начальника отделения энергоце-
ха Андрея Рубцова.

– На мой взгляд, очень важно, 
что Владимир Владимирович Пу-
тин выступает за то, чтобы Рос-
сийская Федерация вела свою, не-
зависимую политику, – размыш-
ляет Александр Романов. – Он 

подчёркивает историческую роль 
России в меняющемся мире. Рос-
сия всегда имела свой голос, и этот 
голос всегда был в защиту справед-
ливости и слабых.

Сегодня Запад пытается при-
менять и в России обкатанные 
в арабских странах технологии 
влияния на граждан, и под псев-
додемократическими лозун-
гами взбудоражить население. 

Но к чему приводит такая «демо-
кратизация» видно по результатам 
«арабской весны». И если мы хо-
тим сохранить единую и сильную 
Россию, нельзя поддаваться при-
зывам разрушить стабильность.

Люди, которые не видят ничего 
кроме своих собеседников в ин-
тернете, кричат о необходимости 
перемен. Но при этом «сетевые ак-
тивисты» не замечают, как меня-

ется жизнь, не понимают, что в их 
отношении применяются вредные 
для ума технологии. Естественно, 
не хотят они осознавать того, что 
конечная цель теневых полит-
технологов – развал, ослабление 
России.

И сегодня я призываю объеди-
ниться вокруг сильного лидера, 
который способен сохранить ве-
ликую Россию и обеспечить её 
развитие.

Константин тимофеев:
– Вопросы внешней и внутрен-

ней политики переплетаются 
плотнее, чем кажется со стороны. 
Стабильность внешней политики 
означает, как правило, и стабиль-
ность политики внутренней.

На международной арене Рос-
сия не выступает в роли агрессора, 
а играет роль третейского судьи. 
Пример тому – позиция, которую 
наша страна занимает в отноше-
нии сирийского конфликта. 

Владимир Путин чётко показы-
вает: в основе локальных конфлик-
тов на Востоке – экономические 
интересы «сильных мира сего». А 
значит, слабым не сохранить неза-
висимость без опоры на сильных.

Не противопоставление, а со-
вместные действия в экономике 
и политике должны стать приори-
тетами в отношениях между го-
сударствами. И участие России в 

О независимости и великой россии
таких объединениях, как БРИК и 
АТЭС, – лучшее доказательство 
готовности руководства страны к 
сотрудничеству.

Думаю, что очень полезными 
для развития международных от-
ношений будут и запланирован-
ные на ближайшие годы саммиты, 
Универсиада в Казани, чемпиона-
ты мира по футболу и хоккею, и, 
конечно, Олимпиада в Сочи.

Андрей Рубцов:
– Я считаю, что один из важней-

ших моментов статьи – это раз-
мышления о поддержке соотече-
ственников за рубежом.

«Уважение к своей стране опре-
деляется ещё и тем, как она способ-
на защитить права своих граждан и 
соотечественников за границей», 
– пишет Владимир Путин. Я уве-
рен, что руководитель, который 
заботится о россиянах, по разным 
причинам оказавшимся далеко от 
своей родины, демонстрирует ува-
жение ко всем гражданам России. 

Уважение к правам человека – 
вот одно из главных качеств лиде-
ра великой страны. Очевидно, что 
для него не существует двойных 
стандартов. И, обеспечивая права 
россиян, оказавшихся за предела-
ми Российской Федерации, он бу-
дет также неукоснительно соблю-
дать права тех, кто живёт в стране.

Алла БАРАноВА.

глава Кировградского городского 
округа Александр Оськин. – Город 
в то время был, по сути, на грани 
коммунальной катастрофы. 

Сложно сказать, как разреши-
лась бы в кризисном 2009 году 
ситуация с отоплением, если бы 
в решение задачи не включилось 
градообразующее предприятие. 
Тогда было решено отапливать жи-
лые дома от заводской котельной. 
Созданное ОАО «Уралэлектро-
медь» специально для города пред-
приятие «УЭМ-Теплосети», взяло 
в аренду сети и начало поставлять 
тепло в жилые дома. Перемены ки-
ровградцы ощутили сразу.

Постоянная боль кировградцев 
–  качество и количество холодной 
воды. Ещё три года назад жиль-
цы девятиэтажек в центре города 
могли попить и умыться строго по 
графику. Перемены пришли, ког-
да при активном участии главы в 
городе начало работать «Облком-
мунэнерго».

Сегодня «Облкоммунэнерго» 
реализует в городском округе три 
программы – по воде, водоотве-
дению и водоснабжению. Толь-
ко за 10 месяцев прошлого года 
кировградскую систему ЖКХ 

вложено более 170 миллионов 
рублей. На эти деньги заменено 
10 километров ветхих аварийных 
сетей. Построена взамен аварий-
ной современная эффективная и 
экономичная газовая котельная в 
поселке Нейво-Рудянка, ещё три 
газовых котельных будут построе-
ны в округе в 2012 году.

Кроме того, сегодня город уча-
ствует в 15 областных целевых 
программах и отчисляет на их реа-
лизацию только 10 процентов от 
стоимости проектов. Остальные 
средства поступают из областно-
го и федерального бюджетов. А 
проекты – один серьёзнее друго-
го: газификация и обустройство 
детских площадок по программе 
«1000 дворов», ремонт ветхого жи-
лья и многое другое. 

– Всё это было бы невозможно 
без понимания между Думой, ад-
министрацией и градообразую-
щим предприятием филиалом 
«Производство полиметаллов» 
ОАО «Уралэлектромедь», – гово-
рит Оськин. –  Мы смогли уста-
новить режим сотрудничества, и 
результат очевиден. 

Алла  БАРАноВА,
Маргарита ВАшлЯЕВА.

 

Кто бы мог подумать, что с территории завода открывается такая красота.
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За содержание рекламы ответственность  
несет рекламодатель.  Услуги должны иметь  
лицензию, товары подлежат обязательной 
сертификации.
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СПартаКиадаПриЗВание

к ОмПлЕктЫ медалей разы-
грали в субботу…малыши! 

Правда, для кого-то эти награды 
уже и не первые, ведь в нашем 
городском округе, в Верхней 
Пышме, спартакиада дошколь-
ников проходит во второй раз. 
нынче состязались в аэробике. 
как всегда, призёры заслужили, 
кроме медалей, ещё и неплохие 
денежные премии для своих са-
диков: их, конечно, потратят на 
приобретение спортивного ин-
вентаря. 

Как всегда, поддержку меро-
приятию, аналогов которому по-
прежнему нет в Свердловской 
области, оказали УГМК и ОАО 
«Уралэлектромедь». 

– Отрадно, что соревнования 
юных спортсменов «Здоровое по-
коление» стали в нашем городском 
округе традиционными, – сказал 
на старте состязаний директор по 
общим вопросам ОАО «Уралэлек-
тромедь» Николай Данилов. – Мы 
стараемся, чтобы вы, ребята, с 
ранних лет привыкали занимать-
ся физкультурой в хороших усло-
виях, чтобы росли здоровыми и 
умными, достойными гражданами 
нашей страны. 

Удачного старта пожелала малы-
шам глава городского округа Верх-
няя Пышма – председатель Думы 
Надежда Мамаева.

– Спасибо УГМК и ОАО «Урал-
электромедь» за в высшей степени 
качественную организацию этого 
праздника здоровья, – сказала 
Надежда Витальевна. – Уважае-
мые взрослые, посмотрите, какие 
прекрасные у нас дети! Это свиде-

равнение на малышей!

Композиция «Божьи коровки» покорила сердца зрителей.

Их пять, но они – одно целое – семья Карплюк.

Приглашаем вас на премьеры и мероприятия:
«Мамы», Россия, мелодрама, комедия
«Август. Восьмого», Россия, военная драма 
«Призрачный гонщик-2» в 3D, США, фантастика
«Джон Картер» в 3D, c 7 марта
8  марта в кинобаре состоится «Дискотека 90-х» (цена билета 300 руб.)

г. Верхняя Пышма, ул.Чистова, 2. Касса: 5-47-13, сайт: kinovp.ru

тельство того, как крепка и здоро-
ва нация. 

И для оптимизма есть осно-
вания. Градообразующее пред-
приятие прилагает много усилий 
для развития массового спорта в 
городском округе, и поддержка 
спартакиады «Здоровое поколе-
ние» – только один из этапов этой 
работы. И очень важный, посколь-
ку к занятиям физкультурой при-
общаются ребятишки буквально 
с малолетства. Так, в первых трёх 
этапах нынешней, второй по счёту 
для дошколят, спартакиады участ-
вовали 321 ребёнок из 20 детских 
садов. В следующих двух поуча-
ствуют все 22 ДОУ городского 
округа, включая поселковые, и 
количество спортсменов достиг-
нет 900. 

Естественно, программа в пол-
ной мере соответствовала возмож-
ностям организма и здоровья детей 
этого возраста, и потому и жюри, и 
наставники команд, и сами дети, 
и их родители на рекорды не рас-
считывали, справедливо полагая, 
что и так в выигрыше. Прежде все-
го, положительное воздействие 
на растущий организм оказали 
тренировки, предшествующие 
соревнованиям. Затем, само при-
общение к спорту производит от-
личный воспитательный эффект, 
учит собранности, ответственно-
сти, дружбе. И потом, такие со-
бытия – ещё один повод семьям 
дошколят провести время вместе 
и с пользой. 

Тем не менее, выиграть хотели 
все, и потому, конечно, готови-
лись – отрабатывали технику, ар-
тистизм и синхронность, шили 
костюмы. Премьера состоялась 
в тот день у поселковых садиков 
– из Красного и Исети. А призё-
ры прошлогодних соревнований 
по детской аэробике, ДОШ №6, 
включили в команду даже и пап – 
для солидности. 

Готовились к спортивным ба-
талиям и команды болельщиков. 
На трибунах было жарко! Хотя, 
шумели не всегда – иногда хоте-
лось тишины, чтобы не помешать 
маленьким спортсменам, не сбить 
с толку. 

И праздник удался! За ориги-
нальные идеи наградили садики 
номер 40 и 34, за сложность компо-
зиции – номер 4 и 43, за артистизм 
– номер 29 и 26. 

За волю к победе отметили сады 
номер 22 и 41, за целеустремлён-
ность – номер 48 и 69, за ориги-
нальную композицию – номер 17 
и 42.

Оригинальные костюмы отме-
тили у воспитанников садов 24 и 
23. Самые спортивные команды 
представили сады номер 45 и 11. 
Лучшие болельщики пришли к 
команде из садика номер 6. 

Ну а «золото», «серебро» и  
«бронзу» забрали соответственно 
детские сады номер 28, 47 и 36. 

Впрочем, расслабляться нельзя 
– впереди ещё два этапа. 

Маргарита ВАшлЯЕВА. 

К этой истине она пришла на 
собственном опыте. Они с мужем 
всегда мечтали о большой семье, 
уютном доме, где всем было бы 
просторно. И вот, сбылось!

Все ребятишки – желанные и 
спланированные. Старший сын, 
Иван Андреевич, уже шести-
классник, и разве можно в этом 
спортивном юноше узнать болез-
ненного малыша, каким он родил-
ся?! Средний, Михаил Андреевич, 
первоклассник: рассудительный 
интеллектуал, умеет постоять за 
себя.

Младшему, Андрею Андреевичу, 
два года и два месяца. «Веретено, – 
с улыбкой говорит о нём Анна. – За 
всех троих шустрить успевает!» Уже 
вполне самостоятельный молодой 
человек, он требует социализации, 
и его мама готова в апреле прило-
жить все усилия, чтобы устроить 
малыша в детский сад. 

– В наше время семья может по-
зволить себе организовать быт ра-
ционально, – рассуждает Анна. – 
Быстро и качественно постирать, 
высушить, приготовить, вымыть 
помогает бытовая техника. Так что 
зря молодые женщины опасаются, 
что быт многодетной мамы заста-
вит их забыть о себе!

В этой семье всё организовано по 
уму. Дети получают образование – 
основное и дополнительное. Есть 
время и для совместного отдыха, 
хотя, конечно, чтобы содержать 
семью достойно, отец работает, не 
жалея себя, и не может позволить 
себе быть дома столько, сколько 
хочется. 

Материально никто не обде-
лён. Самая же затратная строка в 
семейном бюджете – выплаты по 
кредиту за квартиру. 

– Когда поняли, что нас будет 
пятеро, решили, что напряжёмся 
изо всех сил, но достойное жильё, 
чтобы у всех было своё место, что-

бы не ущемлять пространство друг 
друга, мы обязательно организуем, 
– вспоминает Анна. – Проблему 
могла решить четырёхкомнатная 
квартира. 

Но денег от продажи трёхкомнат-
ной «хрущёвки», в которой жили 
ещё вчетвером, не хватало и на по-
ловину оплаты удобного жилья. И 
помощь пришла от государства в 
виде материнского капитала. 

– И нам очень здорово помогло 
моё предприятие ОАО «Уралэлек-
тромедь»! – говорит многодетная 
мама. – И уже остальное мы взяли 
на себя. 

То есть ипотека – единственный 
в их случае способ организовать 
детям достойные условия жизни – 
благодаря помощи государства и 
работодателя стала по силам. 

– Да, мы живём экономно, и не 
все женские радости я могу себе 
позволить. Но не всегда и хочется! 
– соглашается Анна.

Но сколько бы ни было детей 
– один или трое, как у Анны, – 
женщина, решаясь на них, всег-
да понимает, что придётся всю 
оставшуюся жизнь так или иначе 
им служить. И хорошо, когда на 
этом нелёгком пути есть помощ-
ники. Дело в том, что Уралэлек-
тромедь выручило эту семью и 
тогда, когда здоровью многодет-
ной мамы угрожала страшная бо-
лезнь. Руководство откликнулось 
и оплатило лечение в европейском 
медицинском центре «УГМК- 
Здоровье». 

– Казалось бы, по большому счё-
ту, к настоящему времени жизнь 
организована правильно, – резю-
мирует Анна Карплюк. – Сейчас 
главная цель и желание, чтобы 
дети выросли хорошими людьми, 
и для этого стараюсь больше гово-
рить с ними о хорошем.

Пусть и эти надежды сбудутся!
Маргарита ВАшлЯЕВА. 

говорите с детьми  
о хорошем

р ЕалИзОВать себя в материнстве – такую прекрасную и, к со-
жалению, в наше время редкую миссию избрала анна карплюк. 

И развенчала один из расхожих мифов: дескать, трое детей – это 
неподъёмная ноша и непосильный труд. труд? да, тяжкий, но зато 
– самый благодарный. 


